



“SE RECREARÁ LA DEMOCRACIA”

Para comicios, confianza en INE, “intacta”, dice Córdova

Más de 147 mil ciudadanos fungirán como funcionarios de casilla el 5 de junio

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El proceso electoral 2021-2022, con el que se renovarán seis gubernaturas, da cuenta de que la confianza en el Instituto Nacional Electoral (INE) se mantiene intacta, destacó Lorenzo Córdova, consejero presidente del ente, en su mensaje dominical en su cuenta de Twitter.

“Nuevamente, las personas que resultaron sorteadas, de acuerdo con su mes de nacimiento y la letra de su primer apellido, aceptaron la invitación del INE para integrar las mesas directivas de casilla y fueron debidamente capacitadas para instalar las urnas, recibir y contar los votos de vecinos y, en consecuencia, permitir el buen desarrollo de la elección”, destacó.

“Los trabajos de visita y capacitación demuestran que la mayoría de las personas insaculadas aceptó

participar con el INE; esto demuestra, una vez más, que la confianza ciudadana en el INE está intacta y, gracias a ello, el domingo 5 de junio nuevamente habremos de recrear la democracia con la elección de las gubernaturas de las seis entidades, además del Congreso local de Quintana Roo y los ayuntamientos de

Durango, todo en condiciones de legalidad, equidad, transparencia y certeza”, remarcó.

El titular del organismo destacó que se encuentra todo listo para la jornada del próximo 5 de junio, en la que se instalarán 21 mil casillas en las seis entidades y más de 147 mil ciudadanos fungirán como funcionarios de casilla.

Para el proceso se han registrado 2 mil 500 observadores electorales, y los partidos tendrán cubiertas todas las casillas con representantes.

Para los cuatros estados que tienen aprobado el voto en el extranjero (Aguascalientes, Durango, Oaxaca y Tamaulipas) se

registraron más de 10 mil ciudadanos, de los cuales más de 6 mil lo harán por internet y el resto vía postal.

Córdova Vianello también destacó que se encuentran listos los programas de resultados electorales preliminares

y los conteos rápidos.

“Permitirán a los organismos públicos locales electorales dar a conocer, alrededor de las 10:00 de la noche, los resultados, en términos de sus estimaciones de tendencias de votación de dichos comicios”, aseguró.

Añadió que el sistema electoral ha evolucionado no sólo para que haya elecciones legales, sino en paz. Asimismo, agradeció a los funcionarios de organismos electorales y organismos públicos locales por el trabajo realizado para la organización.

DECISIÓN.

Para el próximo domingo, están convocados más de 11 millones 700 mil ciudadanos a las urnas, de acuerdo con las listas nominales.





MENSAJE. El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, ayer.

ESPECIAL

